



「第1回ホットとサークル」を開催しました



地域支援センターあいづでは、保護者交流の場として「ホットとサークル」を、春と秋の2回開催しています。第1回目の今回は6月5日(木)に行われ、小学部から高等部までの保護者7名のみなさんに参加していただきました。また毎年好評をいただいている、高等部サービス班の生徒からコーヒーの提供をお願いしました。

この日は、高等部1年生の喫茶サービスデビューということもあり、緊張しながら注文をとったり、「お熱いですので、気を付けてどうぞ。」と伝えたりするお客様ファーストのサービスに、保護者のみなさんは感動しておられました。

さて、そんな中始まった「ホットとサークル」。自己紹介＆「ホットとする瞬間」の話題から始まり、子育ての不安や悩み、子どもと楽しめる遊び場やスポーツ施設の話題などがあがりました。互いの悩みを親身になって聴き、励まし合ったり、時折笑いを交えてお話されたりしていた姿がとても印象的でした。笑顔で子どもたちについて話ができたことに感謝しています。

次回は10月30日(木)。「ホットとできる場」にしたいと始まったサークルですので、サービス班のお茶を楽しみに、お気軽に参加していただければと思います。

参加いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

👉保護者のみなさんの感想です(抜粋)

お茶、コーヒーの提供、ありがとうございました。楽しい時間を過ごせました。

参加者のいろんな意見が聞いて良かったです。その意見を参考に頑張っていきたいと思います。

リアルな声を聞いてありがたかったです。お話させてもらえるのもありがたかったです。



親身になってお話を聞いてくださって、頼りになるお話もいただきました。

楽しいばかりで、充実した時間を過ごせました。



みーんなの話を聞いて頭が下がりました。同じような悩みを話し合えるのは良いことです。

毎回、色々なお話や悩みなど、少し踏み込んだ話が話し合われて楽しめたり、参考になります。